

梅薫る鎌倉路に感嘆の声上がる



貸し切り列車で鎌倉などへ行く「市民号」が二月二十八日・二十九日、三月七日に運行しました。参加者は頼朝、時宗コースなど六つの班に分かれて寺社などを散策。明月院などでは、梅薫る庭園の美しさに感嘆していました。講師の説明に耳を傾けながら、早春の鎌倉路を満喫したようです。

前橋 Maebashi

ア・ラ カルト

前橋テルサで開催された「くらしのセミナー」。3回コースの初日となる3月1日はLPガスがテーマです。その性質や契約上の注意点などの説明に、参加者の中には熱心にメモを取る姿も見られました。



生活に生かそう豆知識

萩原弥惣治市長が退任



二月二十七日、萩原弥惣治市長が退任。市議会議員・市職員らに見送られる中、笑顔で市役所を後にしました。玄關前に集まった大勢の人たちからねぎらいの言葉が贈られ、二期八年の市政運営に全力を尽くしてきた労苦に対し、温かい拍手がわき上がりました。

大規模火災に備え訓練



二月二十九日、日新電機前橋製作所で火災防演習が行われました。春の火災予防運動の一環で、配電盤上場棟から出火したとの火災を想定。負傷者の救出や消火訓練に消防隊員などの参加者が真剣な表情で取り組んでいました。



3月1日・2日、市役所1階市民ロビーで花共進会が開催。会場は色とりどりの花や植木で埋め尽くされ、春を感じさせる明るく華やかな雰囲気に包まれました。

花の競演が春を演出